



Association Nationale Reconnue d'Utilité Publique

René DURAND

Délégué Général-Adjoint

Communication

Tél : 0617598438

Mail : RDSFDG31@FREE.FR**Mobilisation autour des tombes des Morts pour la France
Du Comité du Toulouse Nord-Est l'Union-Saint-Jean**

"Les tombes de nos anciens morts pour la France sont en train de disparaître. Celles de 14/18, bien sûr, mais aussi celles, parfois à l'abandon, de 39/45. C'est notre mémoire locale et nationale qui s'efface", commente Colette de Luze-Fontanié. Le Souvenir français se mobilise pour maintenir la mémoire de ces combattants. C'est ainsi que dans le cadre de la géolocalisation de ces sépultures a eu lieu une rencontre, très enrichissante, entre le président du comité de Balma, Georges Seran et Colette de Luze-Fontanié, vice-présidente du comité Toulouse Nord-Est l'Union-Saint-Jean. "C'est dans le cimetière de Pin-Balma, au pied d'une des plus anciennes églises de l'environnement toulousain, qu'ensemble nous avons trouvé, entre-autre, deux tombes, côte à côte, de deux frères âgés respectivement de 22 et 26 ans décédés en 1918 à seulement 3 jours de distance".

"Des milliers de sépultures nécessitent notre action"



Geneviève ZIANGA, Thierry ARLEQUIN, Pascale MELKA,

Georges SERAN (Président du SF BALMA), Jefferson, Dieubeni et Inès ZIANGA-KALINI,

Colette DE LUZE-FONTANIE (Vice-présidente SF UNION/ST-JEAN) et Virgile ZIANGA.

Était présent Virgile Zianga adhérent au Souvenir Français, tout heureux de profiter de l'occasion pour donner à ses neveux une nouvelle leçon d'éducation civique.

"Tous ensemble nous avons déposé sur chaque sépulture le drapeau pour lequel ces hommes se sont battus. Et soudain le besoin d'entonner notre Marseillaise.

Ce fut un moment de grande émotion, suivi d'un silence étonnant" nous dit Colette de Luze-Fontanié. "Ces tombes, parfaitement entretenues ne nécessitent pas notre action. Mais tant d'autres, des milliers dans toute la France, sur lesquelles les inscriptions sont invisibles, les pierres cassées, envahies de mousse et de lierre destructeur, nécessitent une remise en état" C'est pourquoi a eu lieu du 28 octobre au 2 novembre derniers, la grande quête nationale de la plus vieille association de France, dont les fonds servent à ces entretiens.

En cas d'impossibilité les comités agissent auprès des mairies pour qu'elles prévoient un "carré militaire" où sont déposés les restes des dépouilles de ces morts pour nous. Tous ont manifesté le désir de renouveler cette riche expérience de géolocalisation en commun.

Contactez la Vice-Présidente par mail à : colette2luze@gmail.com